

# にこ★にこ

#### 令和7年2月3日 粉河保育園 うめ組担任

寒さ厳しい毎日ですが、戸外へ出ると真っ赤になった手を見せて「手つめたいよ」「わたしの手の方がつめたいよ」と、寒さも楽しむ子どもたちの元気な声が響いています。

今月も子どもたちの体調の変化に充分注意しながら、小さな春見つけをして季節の移り変わり を楽しみたいと思います。



# 子どもたちの様子

## 【がんばっています!】

こま回し大会に向けて一生懸命 練習して回せなかったこまを回 せるようになりました。また、 「♪こまこままわれ」の歌を歌 いながら、友だちと一緒に楽し んでいます。こま回し大会がん ばるぞ!



#### 【お箸】

進級時は「つかめない」や 「最後にお皿を綺麗にでき ない」と言っていましたが、 今はすっかり上手に持てる ようになってきました。さ らに自信がついた子どもた ちです。



ピアニカの演奏を楽しんでいます。ピアニカに興味津々でカエルの歌が弾ける子もいます。引き続き、遊びの中に取り入れ、お家の人に見てもらえるのを楽しみにしています。(すみれ組の音楽会で演奏予定です♡)



### 【好きなあそび】

最近はパズルやラキューの細かいあそびが好きで集中して遊んでいます。ラキューでは平面のものを作っていたのが、少しずつ立体のものを作ったり、色にこだわったりするようになってきました。



先日はお忙しい中、チャイルドステップの参観にご参加いただきまして、ありがとうございました。お家の人と一緒にパズルをしたり触れ合いあそびができ、とっても嬉しそうな笑顔がたくさん見られました♡

## 2がつうまれのおともだち

